

PRESSEMITTEILUNG

Neue Food-Doku «Foodventure – Zbinden in Vietnam» startet am 5. Oktober 2018

Vom Hollywood-Koch zum Streetfood-Unternehmer

Küsnacht, 17. September 2018. Er hat bereits für Stars wie Madonna oder David Beckham gekocht und war in Robert de Niros Restaurant Nobu in Los Angeles engagiert, der Berner Fabian Zbinden. Heute kocht der Szenekoch in seinem eigenen Foodtruck «La Ribollita» bodenständigen Streetfood, zumeist in den Strassen von Bern. Doch nach wie vor reist der 31-Jährige sehr gern und liebt es, ferne Länder auch kulinarisch zu entdecken. In der neuen Food-Doku «Foodventure – Zbinden in Vietnam» nimmt der gastronomische Tausendsassa die Zuschauer mit auf eine Reise voller Emotionen, Spontanität und leckerem Essen. Die Staffel startet am 5. Oktober und wird in fünf Folgen jeweils freitags um 19:55 Uhr in SAT.1 Schweiz ausgestrahlt.

Weitere Auskünfte:

Medienkontakt
Fanny Anderson
Tel. +41 44 500 23 52
fanny.anderson@fjwelles.ch

Marianna Marrella
Marketing Manager B2C
SevenOne Media (Schweiz) AG
Fähnlibrunnenstrasse 5
CH-8700 Küsnacht
Tel. +41 44 914 84 12
Fax: +41 44 914 84 99
marianna.marrella@71m.ch



Szenekoch Fabian Zbinden serviert vegetarische Kreationen in einem Restaurant in Hue, Vietnam

Früher hat Fabian Zbinden für Hollywood-Stars gekocht. Heute verkauft er in seinem eigenen Foodtruck «La Ribollita» auf Berner Strassen saisonale Eintopfgerichte im Brot, eröffnet Pop-up Bistros und kreiert hausgemachte Foodprodukte. Fabian Zbinden ist ein Tausendsassa und hungrig nach stets neuen Projekten. So hat er nicht lange gezögert, als die Anfrage kam seine gastronomische Reiselust in einer Food-Doku für SAT.1 Schweiz zu zeigen.

Das habe ihn schon immer gereizt. Dabei geht es dem sympathischen Berner weder um Ruhm und Ehre noch ums Geld, sondern um Selbstverwirklichung und persönliches Glück. Er lebe für die Grossartigkeit des Einfachen, meint er philosophisch. Eben diese Einfachheit in Küchen fremder Länder will der ebenso leidenschaftliche wie unkonventionelle Koch dem Publikum von «Foodventure – Zbinden in Vietnam» vermitteln.



Szenekoch Fabian Zbinden mit Marktbesuchern in Hoi An, Vietnam

In seiner fünfteiligen «Foodventure»-Reise quer durch Vietnam stellt er sich den kulturellen und kulinarischen Herausforderungen des vietnamesischen Alltags. So kocht er vegetarische Gerichte mit den Mönchen eines Buddhistischen Tempels in Hanoi oder verkauft an einem Streetfood-Stand in Ho Chi Minh Stadt selbstgemachte Sandwichkreationen. «Essen verbindet Menschen – frei von Geschlecht, Hautfarbe und Religion», sagt Zbinden. Darum seien die Foodventure-Abenteuer auch so ungemein inspirierend.

«Foodventure – Zbinden in Vietnam» ab dem 5. Oktober 2018 immer freitags um 19:55 Uhr in SAT.1 Schweiz.

Sendedaten/Destinationen

05. Oktober 2018	Zbinden in Ho Chi Minh Stadt
12. Oktober 2018	Zbinden in Hoi An
19. Oktober 2018	Zbinden in Hue
26. Oktober 2018	Zbinden in Halong Bay
02. November 2018	Zbinden in Hanoi

Über die Sendung «Foodventure – Zbinden in Vietnam»

Für die fünfteilige Sendung «Foodventure – Zbinden in Vietnam» begibt sich Fabian Zbinden auf eine kulinarische Reise quer durch Vietnam. Dabei stellt er sich in den fünf Städten, die er besucht, den Tücken des vietnamesischen Alltags und präsentiert gleichzeitig seine kulturellen und kulinarischen Highlights. Er reist dabei von Ho Chi Minh Stadt, ehemals Saigon, über Hoi An, Hue und Halong Bay bis in die im Norden des Landes gelegene Hauptstadt Hanoi.

Über Fabian Zbinden

Der 31jährige Berner Szenekoch absolvierte seine Ausbildung im Grand Hotel Victoria-Jungfrau in Interlaken. Nach verschiedenen Engagements als Event-Koch und Chef de Partie in der Schweiz begab er sich auf eine kulinarische Entdeckungsreise nach Spanien und landete schliesslich in den USA. Dort kochte er unter anderem in den japanischen Restaurants von Robert de Niro und Spitzenkoch Nobu Matsuhisa in Miami und Los Angeles, wo Hollywood-Stars ein und ausgehen. Zurück in der Schweiz wurde Fabian 2013 Küchenchef im Restaurant «Du Nord» in Bern. Seit 2015 ist er mit seinem Foodtruck «La Ribollita» unterwegs und kocht saisonale Eintopfgerichte.